Energieberater Weiterbildung

Netzwerke der Energieeffizienz

Ansprechpartner Helmut König

Überall in Deutschland entstehen nach dem Konzept der lernenden Regionen Netzwerke der Energieeffizienz. In diesen Netzwerken tauschen sich Unternehmen über die eigenen Erfahrungen im Bereich der Energieeffizienz aus, um von anderen zum Nutzen des eigenen Unternehmens zu lernen:

Gründung von Netzwerken

- Was sind Netzwerke
- Welche Formen eignen sich für lernende Regionen
- Welche strategischen Partner sind sinnvoll
- · Wie baut man ein solches Netzwerk auf

Betrieb von Netzwerken:

- Organisatorische Voraussetzungen
- · Vertrauensbildung untereinander
- Betriebsgeheimnisse
- Arbeitsverteilung innerhalb der Netzwerke
- · Fachliche Weiterbildung in der Energieeffizienz

Umsetzung von Maßnahmen

- Unternehmensinterne Maßnahmen
- Übergreifende Konzepte
- · Planung, Förderung und Finanzierung
- Kontrolle von Energieeffizienz
- Imagebildung durch Energieeffizienz

Weitere Informationen unter www.energieberater-weiterbildung.info

Kontakt Helmut König